



Dans une correspondance parue ce jeudi, 12 mars 2020 et dont notre rédaction en a eu copie, le Ministre camerounais des Relations extérieures (Minrex) instruit aux chefs des représentations diplomatiques, consulaires et aux hauts commissariats du Cameroun à l'étranger cette mesure pour contenir l'importation du Coronavirus.

En effet, dans ledit document (message fax), Lejeune Mbella Mbella, ministre des Relations extérieures demande aux chefs des ambassades, consulats et hauts commissariats du Cameroun sur les territoires étrangers, « de bien vouloir inclure dorénavant la présentation du résultat test au Covid-19 effectué par institution agréée comme pièce à fournir pour toute délivrance de visa d'entrée au Cameroun », relève-t-on.

Cette mesure du Minrex intervient en prélude au Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) 2020 qui se tient du 04 au 05 avril sur le territoire national et tenant ainsi compte de l'épidémie du Coronavirus.

A ces patrons des représentations diplomatiques, consulaires et hauts commissariat du Cameroun à l'extérieur, le membre du Gouvernement signale l'urgence de l'application de cette mesure et leur instruit de vouloir bien « s'assurer de l'authenticité desdits résultats » et les engage également à « prendre des dispositions utiles pour la protection du personnel de leur mission ».

De mémoire de reporter, le vendredi dernier, le ministre camerounais de la Santé publique (Minsanté), Dr. Manaouda Malachie avait par communiqué distinct procédé à la confirmation de deux cas de Coronavirus sur le territoire national. Isolés et pris en charge à l'hôpital central de Yaoundé, le Minsanté annonçait récemment que les deux malades présentent un état de santé stable.

Il faut dire qu'en France, le Président Emmanuel Macron s'est adressé à ses compatriotes. Le Chef de l'Etat a annoncé ce jeudi dans une allocution télévisée, la fermeture des crèches et des établissements scolaires à partir de lundi prochain pour « ralentir la propagation du Coronavirus ».

Cette correspondance du ministre Mbella Mbella permettra à coup sûr de désormais mieux contrôler le carnet de santé de ceux et celles qui vont chercher à partir de l'étranger à fouler le sol camerounais en prélude au CHAN, tant il est clair que le Coronavirus ne cesse de faire des victimes à travers le monde.

Agence Cameroun Presse
